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Столько налогов и 
сборов в 2021 году 
направили в консоли-
дированный бюджет 
РФ южноуральские 
налогоплательшики – 
это на 132 миллиарда 
рублей больше, чем в 
2020-м.

Цифра дня Погода

Спортивные журналисты, ведущие прямые трансляции 
из олимпийского Пекина, поблагодарили Магнитогорск 
за неоценимую помощь в подготовке российской сборной по сноуборду

Привет из «Птичьего гнезда»
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• По данным оперативного штаба 
на седьмое февраля, в Челябинской 
области подтверждено 198752 случая 
заболевания COVID-19 (плюс 4400 
новых подтверждений к предыдуще-
му дню, 660 школьников). Больных 
COVID-19 – 39282 человека. За весь 
период пандемии 151581 пациент вы-
здоровели и выписаны из больниц. За 
прошедшие сутки в регионе умерло 
12 человек. По данным оперативного 
штаба по Магнитогорску на седьмое фев-
раля, за отчётные сутки подтверждено 
769 новых случаев заболевания COVID-
19, из стационаров выписано шестеро 
человек. За время пандемии от COVID-19 
умерло 364 человека, ещё в 197 случаях 
причиной смерти стало основное хро-
ническое заболевание (коронавирусная 
инфекция – сопутствующее).

• Россиянам облегчили процесс 
оформления больничного листа при 
признаках ОРВИ и COVID-19. Отныне 
работники смогут «завести» лист не-
трудоспособности дистанционно, без 
предъявления теста на коронавирус. При 
появлении симптомов ОРВИ и ковида до-
статочно обратиться на горячую линию 
«122» или в кол-центр поликлиники по 
месту жительства. После дистанционной 
консультации доктор может оформить 
электронный больничный лист на семь 
дней. Сдавать ПЦР-тест не требуется. Если 
через неделю пациент не почувствовал 
облегчения, вызвать врача на дом для 
продления больничного всё-таки придёт-
ся. Пришедший доктор может провести 
экспресс-тестирование или ПЦР-тест. 
Новый порядок выдачи листов нетру-
доспособности будет действовать до 15 
марта, заявили в Минздраве.

• ГИБДД Челябинской области под-
вело итоги работы за прошедшие 
выходные. С четвёртого по шестое 
февраля на Южном Урале задержали 
181 водителя, управлявшего авто-
мобилем в состоянии опьянения, со-
общает агентство новостей «Доступ» 
со ссылкой на отделение пропаганды 
ведомства. Из задержанных к адми-
нистративной ответственности – они 
впервые пойманы нетрезвыми за ру-
лём – привлечено 156 человек. Их ждёт 
лишение прав на полтора–два года и 
штраф в размере 30 тысяч рублей. При 
повторном управлении транспортным 
средством в состоянии опьянения вы-
явлено 25 водителей. Они будут при-
влечены к уголовной ответственности 
вплоть до лишения свободы на срок до 
двух лет. Добавим, кроме пьяных был 
задержан 31 «бесправник».

«Наша сборная по сноубордиче-
ским параллельным дисциплинам 
в Пекин пока ещё не торопится, 
потому что после чемпионата Рос-
сии, проходившего в Магнитогор-
ске, осталась на Южном Урале», – 
не раз говорили корреспонденты 
федеральных телеканалов страны 
накануне открытия Олимпийских 
игр на стадионе «Птичье гнездо» 
в Поднебесной – в то время, когда 
все спортсмены мира пытались 
как можно скорее «прощупать» 
трассы, на которых им придётся 
выступать.

А всё дело в том, что тренировки 
лучших сноубордистов страны про-
ходили на Банном, в ГЛЦ «Металлург-
Магнитогорск», где специально для 
спортсменов была построена трасса-
близнец пекинского сноу-спуска.

– В Пекине проходит один из этапов 
Кубка мира по сноуборду, руководите-
ли нашей сборной сделали подробные 
съёмки и чертежи трассы, на которой 
будут проходить параллельные дис-
циплины по этому виду спорта, и от-

правили нам с просьбой сделать нечто 
максимально похожее, – рассказывает 
директор управляющей компании 
«ММК-Курорт» Егор Кожаев. – Главная 
особенность трассы в том, что, в отли-
чие от крутой, но ровной банновской 
«четвёрки», на которой тренируется 
сборная, пекинский спуск изобилует до-
вольно большими буграми, и именно их 
нам предстояло воссоздать на нашем ре-
льефе, чтобы сборники могли ювелирно 
отрабатывать заход на них и спуск.

На подготовку трассы 
ушло около двух недель

Сначала её дозаснеживали, потом 
формировали бугры. На неделю трас-
су пришлось закрыть для любителей 
горных лыж и сноуборда, потом трассу 
открыли, просто отгородив подготов-
ленный для сборников участок сетью, 
– благо ширина 60 метров позволяла 
это сделать. Сразу после чемпионата 
России, который прошёл в январе в Аб-
закове, восемь лучших сноубордистов 
страны – по четвёрке мужчин и девушек 
– прибыли в санаторий «Юбилейный» 
и, очередной раз сдав ПЦР-тесты, по-

грузились в строгий «пузырь». Жили в 
отдельном корпусе вместе с тренерами и 
обслуживающим персоналом, выходили 
только на тренировки и в столовую, 
передвигались на автобусе, который 
постоянно дезинфицировали. Горно-
лыжный центр ради предолимпийских 
сборов закрывать не стали, но, во из-
бежание контактов с туристами, для 
спортсменов оборудовали отдельный 
вход, в кабинках они ездили строго по 
одному, перед входом их также тщатель-
но обрабатывали санитайзерами.

– Перед началом тренировок сборни-
ков сделанную нами трассу оценивали 
президент федерации сноуборда России 
Денис Тихомиров и старший тренер 
сборной Денис Салагаев, они остались 
очень довольны результатом – сказали: 
именно то, что нужно, – говорит Егор 
Кожаев. – Сами спортсмены тоже не раз 
говорили, что склон получился очень 
крутым – практически идентичным 
пекинскому. Если наши ребята возьмут 
в Пекине олимпийские медали, будет 
приятно, что Магнитка тоже приложила 
руку к этому спортивному событию.

Продолжение на стр. 2

Благодарность

Спасительный 
кислород
Магнитогорский металлургический комбинат 
получил правительственную благодарность за 
помощь в обеспечении «ковидных» баз медицин-
ским кислородом. Награду вручил министр про-
мышленности, новых технологий и природных 
ресурсов Челябинской области Павел Рыжий.

– Промышленные предприятия области в сложнейших 
эпидемиологических условиях проделали колоссальную 
работу, благодаря которой удалось преодолеть трудно-
сти с поставками так необходимого сейчас для спасения 
сотен и тысяч жизней людей медицинского кислорода в 
южноуральские больницы и госпитали, – сказал глава 
ведомства. – Благодарю руководство предприятий за 
эффективный и качественный труд, профессиональный 
подход к решению задач, за самоотдачу и стойкость в этот 
напряжённый период.

Благодарственные письма «За эффективную работу 
и помощь в реализации комплекса мероприятий по 
предотвращению неблагополучной эпидемиологической 
обстановки, связанной с распространением на территории 
Челябинской области новой коронавирусной инфекции 
в 2021 году» получили ПАО «ММК», Челябинский завод 
металлоконструкций, «Завод Минплита», компании «Газ-
ресурс», «Челябтехгаз» и «БВК».

Продолжение на стр. 3

В условиях пандемии

И снова 
удалёнка
С 7 по 12 февраля 
общеобразова-
тельные учреж-
дения и учреж-
дения дополни-
тельного образования Магнитогорска перешли на 
обучение в очно-заочной форме с использованием 
дистанционных технологий. На дистант отправле-
ны и студенты МГТУ имени Г. И. Носова.

Магнитогорск – третий муниципалитет области, в кото-
ром школы перешли на дистанционный формат. Первыми 
в Челябинской области – 2 февраля – объявили о введении 
дистанта в школах Снежинска. На следующий день анало-
гичное решение было принято администрацией Озёрска. 
Тотальный переход школ региона на онлайн-обучение не 

планируется. Первый вице-губернатор Челябин-
ской области Ирина Гехт отметила, что этот 

вопрос находится в ведении глав муници-
палитетов, так как везде разная ситуация с 
заболеваемостью.

По данным управления образования 
Магнитогорска, на седьмое февраля в шко-
лах болеют 5167 обучающихся – это 8,86 
процента от общего числа школьников 
города. Коронавирус диагностирован у 127 
школьников. За неделю цифры значительно 

выросли – по данным на 31 января, среди учащихся было 
3,8 процента заболевших.

– Это не карантин, – подчеркнула заместитель началь-
ника управления образования Ольга Бирюк. – Объявлен 
переход на обучение с использованием дистанционных 
образовательных технологий. Это превентивная мера для 
того, чтобы снизить уровень заболеваемости. Пока он не 
критичный, но постоянно растёт. Нужно говорить и о за-
болеваемости педагогов. На сегодня болеют 665 учителей, 
из них ковидом – 231 человек. Это около восьми процентов 
от общего количества школьных преподавателей.
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Ирина Гехт


